

Parlamento de Venezuela ratifica dirección e inicia nueva legislatura (+Foto)



Foto: PL

Caracas, 5 ene (RHC) La Asamblea Nacional (Parlamento) de Venezuela quedó instalado este domingo en Caracas en lo que será su último periodo de sesiones 2025-2026 de la actual legislatura, que comenzó en 2020, y ratificó a su actual Junta Directiva.

Previo a la instalación del nuevo periodo anual, las autoridades parlamentarias y diputados rindieron honores en acto solemne con una ofrenda floral ante la estatua ecuestre del Padre de la Patria, en la Plaza Simón Bolívar, de Caracas, en presencia del pueblo y la Fuerza Armada Nacional.

El presidente de Parlamento, Jorge Rodríguez, al abrir la nueva etapa parlamentaria presentó a invitados especiales extranjeros a esta jornada y a representantes de comunidades indígenas y las comunas, así como a un grupo de los recién electos Jueces de Paz.

Al iniciar la instalación parlamentaria democrática y constitucional, Rodríguez declaró instalada la sesión de la Asamblea Nacional, al contar con el quórum necesario y procedió al proceso de postulaciones para la elección de la nueva Junta Directiva.

La jefa de Bloque de la Patria, Tania Díaz, hizo la propuesta de ratificación ante los 277 legisladores de la actual dirección parlamentaria y destacó el cierre del año 2024, el cual concluyó "en paz y mucha alegría, es tiempo de victoria, y vamos por más", afirmó.



Como presidente de la Asamblea Nacional fue revalidado Jorge Rodríguez; primer vicepresidente, Pedro Infante; y como segunda vicepresidenta a América Pérez, quienes recibieron el aplauso de los legisladores en el inicio del quinto periodo de mandato.

El legislador por el Partido Socialista Unido de Venezuela Ricardo Molina, en tanto, hizo la propuesta para el secretario y subsecretario que recayeron en los diputados María Alejandra Hernández y José Omar Molina, respectivamente, quienes también fueron ratificados.

Por la bancada opositora fueron presentados para la Junta Directiva Juan Carlos Alvarado, presidente; Anyelith Tamayo, primera vicepresidenta, y Alfonso Campos, segundo vicepresidente, mientras para secretario a Jesús Albornoz y como subsecretario Jan Mariel Villarreal.

En su intervención Tania Díaz agradeció profundamente al pueblo venezolano por todo el esfuerzo, bondad, el trabajo duro y haber creído en Venezuela y en su Revolución.

Estamos ante un nuevo desafío un año electoral y de consolidación con una gran responsabilidad del Parlamento “porque el 10 de enero recibiremos al conductor de victoria, al líder continental que tiene la valentía de llevar a Venezuela a la vanguardia de las luchas de los pueblos frente al fascismo, el odio y la violencia”, expresó.

“No estamos cerrando un ciclo, sino abriendo uno nuevo como dijo el comandante Hugo Chávez”, afirmó.
(PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/373453-parlamento-de-venezuela-ratifica-direccion-e-inicia-nueva-legislatura-foto>



Radio Habana Cuba